

令和6年度以降の中学校連合音楽会の廃止について

所管課 教育総務課

小・中学校連合音楽会のうち、令和6年度以降は中学校の部を廃止し、小学校連合音楽会として実施する

(1) これまでの経過

○令和元年度	第72回大野市小・中学校連合音楽会	小学校の部	実施
		中学校の部	実施
○令和2年度	第73回大野市小・中学校連合音楽会	小学校の部	中止
		中学校の部	中止
○令和3年度	第74回大野市小・中学校連合音楽会	小学校の部	中止
		中学校の部	中止
○令和4年度	第75回大野市小・中学校連合音楽会	小学校の部	音楽鑑賞として実施
		中学校の部	中止
○令和5年度	第76回大野市小・中学校連合音楽会	小学校の部	実施
		中学校の部	中止

(2) 中学校の部の廃止理由

- 令和3年度より、高等学校入学者選抜が約1ヶ月前倒しになっており、3年生の受験に向けた体制づくりも前倒しになっている。そのため、教育課程の見直しが行われている。
(例：学校祭が終了した後は、受験に向かわせたいので、確認テストを実施する)
- 新型コロナウイルス感染防止のために、各校で教育課程の見直しが行われてきた。令和6年度以降も効果がある取り組みを継続させたい。
(例：文化祭を1日開催とし、合唱コンクールを分離した学校がある。これにより、音楽科の学習の充実と学校祭にかける生徒や教員の負担軽減を図るために、合唱の発表とそれに向けた音楽科のカリキュラムを1学期に移した。)
- 部活動の夏季大会の日程が早まっており、1学期の連合音楽会の開催は困難である。
- 令和4年度に実施した中学校5校へのアンケートでは、校内の合唱コンクールや合唱発表会で十分な教育的効果があるとの意見が多く、全校が廃止に賛成であった。